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Si parla ancora di Punta Lido
e questa volta all’interno del
consiglio comunale di Riva,
riunitosi nella serata di vener-
dì, durante il quale è emersa
la volontà del sindaco, Adal-
berto Mosaner, di affrontare
la delicata questione confron-
tandosi con le istanze solleva-
te dai cittadini. A mantenere
in auge la tematica sul futuro
della struttura dell’attuale
bar gelateria Punta Lido i con-
siglieri del Movimento 5 Stel-
le che con apposita question
time hanno chiesto lumi al
sindaco. Pronta la risposta di
Mosaner che ha ricordato ai
consiglieri le mozioni recen-
temente presentate sia dal
gruppo pentastellato che dal
consigliere Santorum pro-
prio per entrare nel merito
della discussione e che saran-
no prese in esame nei prossi-
mi consigli comunali nei mo-
di e nei tempi delle istituzio-
ni. Presto quindi per adden-
trarsi nella diatriba in una
question time.

Mosaner non si è però sot-
tratto al confronto chiarendo
di volerlo affrontare. «Il tema
è complesso e va affrontato a
tutto tondo - ha dichiarato
Mosaner - Non è certo mia in-
tenzione sottrarmi alle istan-
ze sollevate dai cittadini ed è
quindi giusto avviare un con-
fronto. Dobbiamo ricordare
però - ha precisato il sindaco
- che questa ristrutturazione
non solo era presente nel pia-
no Cecchetto, ma anche nei
decenni precedenti. Inoltre -
continua - bisogna capire at-
tentamente quale siano le
parti di vero valore storico.
Molte sezioni - ci ha tenuto a
precisare Mosaner - sono già

state abbattute e ricostruite
ancor prima di quando erano
dei bagni pubblici in zona
portuale. È dall ’83 - ’84 che
prende la forma di una gelate-
ria, ma anche la terrazza ha
subito una demolizione e ri-
costruzione intorno agli anni
’90. È quindi indispensabile il
confronto e lo si può fare, ma
ragionando con delle soluzio-
ni, appoggiandosi a degli
esperti per fare le dovute valu-
tazioni». Secondo il primo cit-
tadino vi è il tempo e il modo
per discuterne con metodo, a
partire dalle mozioni fino al
confronto con i cittadini. La
seduta consiliare di venerdì
ha inoltre visto l’approvazio-
ne della ricapitalizzazione
della società Alto Garda Im-

pianti Srl che, costretta a ri-
manere inattiva fin dalla sua
fondazione nel 2005, ha conti-
nuato a perdere capitale per il
semplice fatto di esistere. Si è
quindi ripristinato il capitale
sociale di 20 mila euro e ride-
finite le quote sociali dei co-
muni aderenti. Solo Arco, Ri-
va e Nago Torbole si impegna-
no ad affidare all’Agi la gestio-
ne del servizio idrico, mentre
Drena, Dro, Ledro e Tenno si
sono impegnati ad affidare
ad Agi almeno un servizio
idrico specialistico. Infine so-
no state fatte le nomine del
Comitato dei garanti compo-
sto dalla presidente Alma
Chiettini, Debora Sartori e
Mauro Viesi, membro sup-
plente Alessandra Barese.

Punta Lido,Mosaner:
«Pronto a confrontarmi»
Question time del M5S in consiglio sulla gelateria, apertura del sindaco:
«Non mi sottraggo alle istanze dei cittadini, ma il dialogo va fatto con gli esperti»

La gelateria Punta Lido: il progetto di demolizione e ricostruzione è al centro di una accesa polemica

»

TRENTINO DOMENICA 28 MAGGIO 2017 30

■ Indirizzo ■ Abbonamenti 0471/904252
vialeRoma,4-Riva ■ Pubblicità 0464/432499

p.zzaAchilleLeoni,22-Rovereto■ Centralino 342/8978533

■ Fax 0461/885215 ■ TaxiAltoGarda 0464/557044

■ e-mail: riva@giornaletrentino.it


